



## Alcaldía Municipal de Usulután Este

Mecanismos de Participación Ciudadana y Actividades que realizo el Centro Municipal de Prevención a la Violencia de enero a mayo de 2022

Institución: Alcaldía Municipal de Usulután Este

Nombre: Mecanismos de Participación Ciudadana y Actividades que

realizo el Centro Municipal de Prevención a la Violencia

de enero a mayo de 2022

Requisitos de Asistir a convocatorias, llenar formulario de

participación: participación y listas de asistencia.

Objetivo: Con el objetivo de planificar, promover actividades,

talleres, festivales de convivencia, capacitaciones, brigadas médicas, entrega de donativos que se realizaron

con los diferentes sectores de la población.

Resultado: Los participantes se beneficiaron con los diferentes

talleres, capacitaciones, festivales de convivencia, campañas, convivios, reuniones, donativos en ayudas a comunidades de los diferentes sectores de la población.

## Descripción:

Se realizaron actividades, capacitaciones, brigadas médicas que tengan un impacto en la población. Proceso de formación Cristóbal y Educó a los actores de CMPV. Tema que se desarrolló en esta jornada enfoque basado en derechos humanos un mecanismo de protección a grupos vulnerables se capacitaron 25 actores de las diferentes instituciones. Se elaboro el mural en el Centro Municipal de Prevención de la Violencia en el cual se colocaron las diferentes instituciones como Prevención Alcaldía Municipal de Usulután, Word Visión Mundial Dignas, Save The Children C.M.P.V. Capacitación e inclusión de niños beneficiados por el programa Save The Children que beneficia 400 niños dentro de los programas de desplazamiento forzado interno de las comunidades para evitar la deserción escolar. Brigada y festival de convivencia médica en Cantón el botoncillo donde se atendieron 750 personas las cuales fueron beneficiadas con consultas médicas, servicios de odontología, citologías, prueba de exámenes, cortes de cabello para mujeres y hombres se entregó donación de ropa gestionada por parte del C.M.P.V. así como también tuvimos quiebra de piñatas para los niños y se entregaron 200 refrigerios, como también realizaron charlas de derechos para los niños y jóvenes y prevención de violencia con enfoque de familia, temas de salud sexual reproductiva, genero, concursos, se tuvo el acompañamiento de la banda regimental de la Sexta Brigada de Infantería de Usulután. Proceso de formación de EDUCO a los actores del CMPV. Tema que se desarrolló en esta jornada enfoque basado en Derechos Humanos en Quinta Munguía, se contó con la participación de representación de Unidad municipal de Prevención, UMM, UMJ, CONNA, CFPDL, HNSP, FAES, PNC, OEF, ISDEMU, UMNA todos actores del CMPV que atienden víctimas. visita a comerciantes emprendedores de mercado n 5 para motivarles a realizar proyectos para fortalecer los emprendimientos a través de ferias gastronómicas. donativo por parte del Ministerio de justicia y seguridad pública para fortalecer el trabajo de prevención de violencia a través del CMPV, entrega hecha en el MJSP, entre otros mecanismos y actividades que se realizaron.